

ASPIRASI WARGA

Kapolres Jember Berikan Reward Kepada Anggota TNI-Polri Dan Masyarakat Sipil Yang Berprestasi

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 30, 2022 - 12:46



JEMBER - Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK berikan Reward kepada anggota TNI-POLRI serta masyarakat sipil yang berprestasi dengan menggelar Upacara Pemberian Reward di lapangan apel Polres Jember yang dipimpinnya secara langsung,pukul 08.00 wib Selasa (30/08/2022).

Tidak hanya Reward, Kapolres juga memberikan Punishment kepada Polsek yang kurang dalam kinerjanya, yang kali ini diberikan ke Polsek Puger. Ini merupakan sebuah bentuk apresiasi pimpinan Polres Jember kepada suatu prestasi yang telah dicapai oleh anggota Polri dalam menjalankan tugasnya serta kepada anggota TNI dan masyarakat yang telah membantu serta mendukung tugas Kepolisian di wilayah masing-masing.



Disampaikan oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH dalam amanatnya, "Kita harus bisa membangun sinergitas sekitar bisa membangun koordinasi yang baik komunikasi yang baik yang tujuannya ke depannya adalah memudahkan tugas kita dikemudian hari".

Serta "Kekurangan dan kelemahan itu tidak hanya dialami oleh kita sendiri di sini banyak instansi lain yang tupoksinya beririsan dengan penugasan penugasan yang kita lakukan".

Lanjut jelas Kapolres, "untuk itu komunikasi, koordinasi yang baik dan sinergitas yang kita bangun semuanya untuk menghilangkan apa yang menjadi kelemahan dan kekurangan tadi, sehingga bisa teratasi dalam pelaksanaan tugas" jelas AKBP Hery Purnomo.



Anggota yang mendapat Reward yaitu, Aiptu Rahmat Reschiarto, Aiptu Zuhri Muhtarom Aipda Okee Satriyahadi SH Aipda As'ad Syamsul Arifin SH Aipda Dwi Indra trisnawan anggota Banit Piedter Sat Reskrim yang berhasil mengungkap kasus pengeroyokan secara bersama-sama yang dilakukan oleh salah satu kelompok perguruan silat dengan 10 tersangka.

Aipda Ivan Yuli santono SH, Aipda Alexandra yudiarto Banit 3 Sat Intelkam Polres Jember yang berhasil menangkap kembali tahanan yang kabur dari rutan Polsek Panti Dalma waktu kurang dari 24 jam.



Aipda Agus Ibnu Cahyanto, Brika Wiyono, Brika Hendi Widiarso anggota Polsek Panti dan Sertu Wiyono anggota Babinsa Koramil 0824/19 Umbulsari, mereka berhasil menggagalkan dan mengamankan pelaku tindak pidana yang mengedarkan dan atau membelanjakan uang rupiah palsu pecahan Rp.100 ribuan sebanyak 22 lembar.

Dari ASN Polri, Wiwik Sugihartini S.ip Banum pelayanan Sat Intelkam atas dedikasinya sebagai petugas pelayanan yang ramah sopan dan disiplin sehingga meningkatkan kualitas pelayanan publik untuk mempertahankan Wbbm Polres Jember.



Sedang dari masyarakat sipil Kapolres memberikan kepada tim futsal SD Negeri Sanenrejo 4, tim futsal SMP Negeri 1 Kalisat dan tim futsal SMA Bima Ambulu sebagai juara 1 turnamen futsal Kapolres Jember cup 2022 tingkat SD, SMP dan SMA. (AR).